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Fortschreibung des Flächennutzungsplanes 2030 „Gewerbe“ 
 

Die Ortsverwaltung möge diese Anfrage nach Absprache/Klärung mit der/den zuständigen 
Ämtern/Dienststellen/Verwaltung der Stadt Karlsruhe beantworten. 

 

Anfrage 

Ist in der Fortschreibung des Flächennutzungsplanes 2030 „Gewerbe“, entgegen allen 
derzeitig vorliegenden Informationen, doch ein Gewerbegebiet im Horbenloch auf 
Wolfartsweierer Gemarkung geplant? 

Begründung 

Im Rahmen der Haushaltsrede der Ersten Bürgermeisterin Gabriele Luczak-Schwarz am 
24.07.2018 zum Doppelhaushalt 2019/2020 wurde eine Folie (Folie 3) präsentiert, auf der 
ein Gewerbegebiet „Im Horbenloch“ ausgewiesen ist. Sind somit die Überlegungen für ein 
Gewerbegebiet/Handwerkerhof an der Straßenbahnendhaltestelle Wolfartsweier nicht mehr 
aktuell bzw. hinfällig. 

 

Wir bitten den OR zu informieren. 

 

Stellvertretend für die CDU-Ortschaftsratsfraktion 

 

Joachim Supper 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


